

## Pressemitteilung

# Verwaltungsrat der Sparkasse Bodensee wählt Nils Hoffmann in den Vorstand der Sparkasse

Friedrichshafen/Konstanz, 14. Dezember 2021

### Wahl eines neuen Vorstandsmitglieds

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Bodensee hat mit Wirkung vom 1. Dezember 2022 Herrn Nils Hoffmann zum Mitglied des Vorstandes und zum stv. Vorsitzenden des Vorstandes gewählt.

Herr Hoffmann war bisher bei der Commerzbank AG als Leiter Unternehmenskunden der Marktregion Nord tätig. Herr Hoffmann kann auf eine langjährige Bankerfahrung im Privat- und Firmenkundengeschäft zurückblicken. Er ist seit 20 Jahre im Bankgeschäft und weist mit einem abgeschlossenen Studium der Betriebswirtschaftslehre und entsprechenden Weiterbildungen eine fundierte Kenntnis im Kreditgewerbe auf. Der Verwaltungsrat freut sich, dass er mit Herrn Hoffmann einen erfahrenen Manager aus dem Kreditgewerbe gefunden hat.

Herr Hoffmann wird zur Einarbeitung und zur Übergabe der Kundenbeziehungen bereits einige Monate vor dem 1. Dezember 2022 als leitender Angestellter für die Sparkasse Bodensee tätig sein. Der Verwaltungsrat und der Vorstand freuen sich bereits jetzt auf eine gute Zusammenarbeit. Zur Aufnahme der Vorstandstätigkeit ist es natürlich noch notwendig, dass das Regierungspräsidium und die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht grünes Licht dafür geben.



### von links nach rechts:

- Lothar Wölfle, Landrat des Bodenseekreises, stv. Vorsitzender des Verwaltungsrates
- Lothar Mayer, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Bodensee
- Nils Hoffmann, neu gewähltes zukünftiges Vorstandsmitglied der Sparkasse Bodensee
- Uli Burchardt, OB der Stadt Konstanz, Vorsitzender des Verwaltungsrates

#### Schlanke Aufstellung im Rahmen eines Zweier-Vorstandes

Sich schlank aufzustellen, Prozesse zu optimieren und Synergien zu heben soll auch im Vorstandsgremium der Sparkasse Bodensee umgesetzt werden. So nutzt die Sparkasse Bodensee den Ruhestand des stv. Vorsitzenden des Vorstandes, Franz Bernhard Bühler im Frühjahr 2022, um auch den Vorstand umzustrukturieren. Ab 1. April 2022 wird deshalb die Sparkasse von einem zweiköpfigen Vorstand geleitet. Die Vorarbeiten hierzu laufen bereits und der Vorstand kann sich auf eine bewährte zweite Führungsebene verlassen, so dass die bisherigen Zuständigkeiten gut angesiedelt werden können. In diesem Zusammenhang hat Christoph Müller, langjähriger leitender Mitarbeiter und seit 2010 Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Bodensee informiert, dass er sich nach Ablauf seines noch bis November 2022 laufenden Vertrages neu orientieren möchte. Die Sparkasse dankt Herr Müller für das bisher Geleistete und der Vorstand und die Belegschaft freuen sich, mit ihm in der noch verbleibenden Zeit weiter vertrauensvoll zusammenzuarbeiten.